

「みんなで解決,市民活動の課題」 実施日：平成26年2月27日

今年度行われた4年に一度の「江別市 市民活動団体活動状況調査」の結果を踏まえて、どうすればそれぞれの団体の課題を解決できるのかを、みんなで考える会が開催されました。お金や人、情報など、どの団体にも共通する難しい課題について、市民活動団体や行政の担当者も参加して、さまざまな意見やアイデアを出し合いながら、解決方法を探りました。最後は「今回出たことを、ひとつずつでも、実現してみよう！」という声がかかるなど、協働のまちづくりがこれからどんどん進んでいく気配が感じられる会となりました。

現在の活動から見えてきた、意見・アイデア

- ・『協働』って「こういうこと！」という具体的な提示が見えると、もっと理解しやすいと思う。
- ・自分ができることを探している人は多いはずなので、「きっかけ」が出来るようにしてはどうか。
- ・『江別市民活動センター・あい』でさらに情報を集め、タイミングの合うものをまとめて新聞折り込みなどで発信できたら、効果が上がるのではないかな。



解決に向けて、いま、それぞれが出来ること

- 『市民活動団体』から … 誰に向けて情報を発信したいのか、ターゲットを絞ってみる!
- 『えべつ協働ねっとわーく』から … 団体ごとのターゲットに合わせた情報発信のコーディネートをさらにすすめていきます!
- 『江別市(行政)』から … 認定制度による側面支援ならできる!